



Incendios: Red Asistencial se encuentra totalmente operativa

Los establecimientos de la Red Asistencial están funcionando de manera normal, en el marco de la contingencia por los incendios forestales que afectan a Ñuble.

La directora del Servicio de Salud Ñuble (SSÑ), Elizabeth Abarca Triviño, explicó: "Ante la alarma de calor extremo, como institución conformamos nuestro Comité de Gestión de Riesgos y Desastres (Cogrid), lo que permitió coordinar a nuestros equipos de trabajo y reforzar el llamado a tomar los resguardos y seguir las recomendaciones para proteger la salud de la comunidad. Este fin de semana hemos estado operativos y en coordinación con los distintos equipos de salud municipal, específicamente con Pinto y Coihueco, que

hasta el momento han podido brindar atención a su comunidad a través de los dispositivos de urgencia, gracias al apoyo de sus profesionales que han brindado atenciones en terreno a las personas directamente afectadas por esta lamentable situación".

"Actualmente, toda la red está operativa y no se ha registrado un incremento de las consultas asociadas a la contingencia. Mantendremos este nivel de respuesta e iremos informando a la comunidad sobre las distintas líneas de acción, en caso de que se activen más focos en la región. Agradecer el trabajo de los equipos de salud, que una vez más, se han puesto al servicio de la comunidad, demostrando su compromiso con el bienestar de la ciudadanía", añadió la directiva.